

Maduro: Fidel Castro tiene mucho que hacer en la Patria Grande



La Habana, 30 nov (RHC)- El presidente venezolano, Nicolás Maduro, aseguró la víspera en el acto multitudinario en homenaje póstumo a Fidel Castro que el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, tiene todavía mucho que hacer en la Patria Grande, pues su obra sigue viva.

"Fidel cambió el rumbo de la historia de Cuba, de la Patria Grande y de la humanidad", dijo en el acto político cultural en homenaje póstumo al líder de la Revolución cubana.

No pudieron ni podrán con él, no pudieron ni podrán con el pueblo de Cuba, ni con los sueños de esperanza y de vida de Latinoamérica, aseveró el mandatario.

Lo que ocurre hoy en la Plaza de la Revolución, tan llena de energía histórica, es la mejor forma de decirle a Fidel *¡hasta siempre!* y así lo han hecho hombres y mujeres de los cinco continentes reunidos aquí, subrayó.

Maduro destacó cómo la Revolución cubana es hermana de la Revolución bolivariana y recordó los estrechos vínculos entre Hugo Chávez y Fidel Castro desde los inicios del proceso socialista en Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/113833-maduro-fidel-castro-tiene-mucho-que-hacer-en-la-patria-grande>



Radio Habana Cuba